
Prüfantrag zur Anbringung von Berliner Kissen (19.01.2021)

Sehr geehrte Damen und Herren,

hiermit beantragt die Fraktion UWG/Die PARTEI Steinhagen, dass die Gemeinde
Steinhagen die Anbringung von Berliner Kissen in sämtlichen 30er Zonen der Gemeinde
überprüft.

Begründung: Viele Anwohner von 30er Zonen beschweren sich über erhöhte
Geschwindigkeiten, um diesem entgegenzuwirken haben sich Berliner Kissen bereits als
sehr Wirkungsvoll in einigen Straßen gezeigt. Aufgrund dieser Erfolge möchten wir, dass die
Gemeinde Steinhagen einmal alle 30er Zonen überprüft, wo eine Anbringung sinnvoll und
weiter umsetzbar ist. Damit eine Verkehrsberuhigung erreicht wird. Somit wird Rasern, die
gerne mit 50, 60 oder einer höheren Geschwindigkeit, besonders in den Abendstunden
keine Chance mehr gegeben wird, ihrem „Hobby" nachzukommen.

Für die Fraktion UWG/Die PARTEI Steinhagen

Kai Funke   Christoph König


